De los enfermos amputados de los dedos, uno se dió de alta y el otro está en el hospital con la herida de su operacion cicatrizada por completo, lo que tuvo lugar pocos dias despues de la operacion, pero le sobrevino una inflamacion de las vainas tendinosas, que hizo necesario el que se practicaran algunas incisiones sobre el dorso de la mano. Estas heridas están tambien cicatrizadas y pronto saldrá del hospital.

El amputado del dedo grueso del pié, permanece en el hospital en muy buen estado. En este individuo, que entró con un machamiento del dedo, me limité solamente à desarticular el fragmento de la última falange que ya estaba necrosado, dejando à la naturaleza que se encargara de lo demás, por lo que ni intenté regularizar las carnes, esperando que espontáneamente se desprendieran los tejidos blandos mortificados por el traumatismo.

Esta estadística tan favorable, puede rectificarse consultando las ordenatas de las salas de Clínica y de Dolores, y viendo á los enfermos que actualmente existen en dichas salas.

México, Febrero 14 de 1881.

TOBÍAS NÚÑEZ.

ADICION.—En el dia de la fecha solo queda un operado en el hospital, muy próximo á dársele su alta; los otros han salido ya enteramente sanos.

Mayo 17 de 1881.



ACADEMIA DE MEDICINA.

Sesion del 19 de Enero de 1881.—Acta n.º 16 aprobada el 26 del mismo.

Presidencia del Sr. Lucio.

Se abrió la sesion à las siete y veinticinco minutos de la noche.

Se leyó el acta de la anterior y fué aprobada sin discusion.

Se dió cuenta con las siguientes publicaciones recibidas en la semana: Nacionales.—La Escuela de Medicina, tomo II núm. 14; Revista científica Mexicana, tomo I núm. 12; La Independencia Médica, tomo I núm. 35: Extranjeras.—Crónica Médico-quirúrgica de la Habana, tomo VI núm. 12; Revista Médico-quirúrgica de Buenos Aires, tomo XVII números 15 y 16; La Crónica Oftalmológica de Cádiz, tomo X núm. 9; El Jurado Médico-farmacéutico de Madrid, tomo I números 34 y 35.

Se dió cuenta con una comunicacion de la Sociedad de Geografía y Estadística, participando la renovacion de sus oficios para el año corriente, y otra del Ministerio de Fomento pidiendo algunos números de la Gaceta.—Se dieron los trámites respectivos.

El Sr. Dr. Manuel Ortega Reyes leyó un trabajo titulado «Algunos apuntes

sobre el Tifo:» pasó al Sr. Dr. Adrian Segura, miembro de la seccion de Patología Interna, para los efectos del Reglamento.

El Sr. Presidente ordenó que informara la Secretaria sobre los trabajos extraordinarios que han presentado los socios.

El primer Secretario dijo: que solamente se habia presentado el Estudio sobre urea del Sr. Lobato.

Se leyó el art. 19 del Reglamento, y se procedió à la eleccion de los miembros que debian formar el Jurado calificador de Memorias extraordinarias. El resultado de la eleccion fué el siguiente:

Primer miembro, Sr. Dr. J. M. Bandera; segundo, Sr. Dr. M. Carmona y Valle; tercero, Sr. Dr. Ramon López y Muñoz; cuarto, Sr. Dr. Domingo Orvañanos; quinto, el primer secretario; primer suplente, Sr. Dr. Ricardo Egea y Galindo, segundo, Sr. Dr. Lázaro Ortega.

El Sr. Orvañanos informó á la Academia acerca de la diminucion del precio de suscricion de la Gaceta, diciendo: que la mayoría de los miembros de la Comision estaban conformes con que el precio de la suscricion sea la mitad del que actualmente tiene, segun la proposicion hecha por el Sr. Soriano. Sin discusion, y en votacion económica se aprobó.

Se mandó pasar en comision al Dr. Barragan, para los efectos de Reglamento, el trabajo del Dr. Ainich sobre tiña.

Se anunciaron los turnos de lectura y se levantó la sesion, á la que concurrieron, además del Sr. Presidente, los Sres. Andrade, Caréaga, Lobato, Ortega Reyes, Orvañanos, Ramirez Arellano, Ruiz Sandoval, Soriano, y el primer Secretario.

FERNANDO MALANCO.



CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—El 19 de Abril próximo pasado falleció à consecuencia del vómito, en Veracruz, el Sr. *Francisco R. Castro*, Profesor en Farmacia de la Facultad de México y Farmacéutico del Hospital Militar de aquel puerto.

- * Nuestro consocio el Dr. Francisco Montes de Oca ha vuelto à ingresar à la Escuela de Medicina para servir la câtedra de Clínica externa que obtuvo por oposicion, y de la que se habia separado voluntariamente; felicitamos à la Escuela y à sus alumnos.
- * Nuestro consocio el Dr. Ignacio Alvarado regresó de los Estados Unidos adonde fué como representante mexicano á un Congreso de higiene.
- ** Damos las gracias al Sr. Dr. Abundio Acebes por el obsequio á la Academia, de sus dos obritas «Medicina familiar» y «Medicina maternal,» que deben ser interesantes, vistos sus títulos.